

POLÍTICA DE CALIDAD

La empresa Accu-Pemar S.L. es el distribuidor oficial y exclusivo en España de todos los productos Accu-Lube, que produce lubricantes ecológicos para micro-lubricación en mecanizados de metales y los sistemas automáticos o manuales para aplicarlos.

La empresa Accu-Pemar S.L. tiene como objetivo la venta y distribución de sistemas MQL y de lubricantes ecológicos, respetuosos con el medioambiente, para los sectores industriales que tienen el mecanizado de metales y otros materiales entre sus operaciones habituales, enfocando sus esfuerzos en ofrecer soluciones de mecanizado a sus clientes, siempre a través de nuestro compromiso con la calidad, con el medioambiente y con la seguridad en todos sus aspectos.

En Accu-Pemar S.L. estamos comprometidos con la excelencia en la distribución de lubricantes para el mecanizado de metales, guiados por los principios de calidad y sostenibilidad ambiental. Reconocemos nuestra responsabilidad hacia nuestros clientes, empleados y el entorno en el que operamos. Esta política refleja nuestro compromiso de establecer estándares elevados en todos los aspectos de nuestro negocio para asegurar la satisfacción del cliente, la protección del medio ambiente y la seguridad de nuestros colaboradores.

1. Calidad del Producto y Servicio:

Nos comprometemos a proporcionar lubricantes ecológicos de la más alta calidad, cumpliendo con estándares y especificaciones reconocidos. Buscamos la mejora continua en la eficacia de nuestro sistema de gestión de calidad para cumplir y superar las expectativas de nuestros clientes.

2. Cumplimiento Legal y Normativo:

Nos comprometemos a cumplir con todas las leyes y regulaciones aplicables en materia de calidad, medio ambiente y seguridad. Mantenemos un monitoreo constante para asegurar el cumplimiento continuo y adaptarnos a cambios normativos.

3. Innovación Responsable:

Fomentamos la innovación en productos y procesos, siempre con un enfoque en la responsabilidad ambiental y la mejora continua. Buscamos constantemente oportunidades para reducir nuestro impacto y ofrecer soluciones más sostenibles.

4. Participación Comunitaria:

Contribuimos al desarrollo sostenible de las comunidades en las que operamos. Participamos activamente en iniciativas de responsabilidad social corporativa, apoyando proyectos locales y manteniendo una comunicación abierta con las partes interesadas.

5. Transparencia y Comunicación:

Fomentamos la transparencia en todas nuestras operaciones y procesos. Comunicamos abiertamente sobre nuestros productos, prácticas y desempeño en calidad, medio ambiente y seguridad, tanto interna como externamente.

6. Mejora Continua:

Buscamos continuamente la mejora en todas las áreas de nuestra operación. Evaluamos regularmente nuestro desempeño en calidad, medio ambiente y seguridad, implementando acciones correctivas y preventivas para avanzar hacia la excelencia en estas áreas.

Esta política sirve como marco integral para la gestión de la calidad en Accu-Pemar S.L. Todas las partes interesadas son parte integral de la implementación exitosa de esta política, contribuyendo a nuestro compromiso con la responsabilidad empresarial y el éxito sostenible.

Barcelona, 19 de septiembre de 2024

Jordi Espinosa
Director General de Accu-Pemar S.L.